Gymnasiasten bauen Roboter

Guter Erfolg des PJGs beim FLL-Wettbewerb

Das Peter-Joerres-Gymnasium nimmt nun seit bereits vier Jahren mit seinem Team "PJGieselbert" am Robotik-Wettbewerb FLL (First Lego League) teil. Mit erfahrenen und neuen Mitgliedern stellte sich die FLL-AG mit ihren Lehrer-Coaches Antigoni Samara-Weth Stefanie Meisel der Thematik Natures Fury (Naturgewalten) auch diesmal dem Regionalwettbewerb in Rockenhausen. Sie erreichte dabei Anfang Dezember in vier verschiedenen Wertungskategorien den insgesamt dritten Platz und damit die Weiterqualifizierung für das Semifinale West am folgenden Tag; dort musste man sich dann geschlagen geben, erreichte aber einen soliden achten Platz von 19 Teams.

Besonders hervorzuheben sind unter den vier Wertungsbereichen die sehr guten Leistungen im Teamwork und beim "Forschungsauftrag": Bei Letzterem war es Aufgabe, sich über eine Naturgewalt zu informieren, die mit einer Naturkatastrophe einhergeht und dafür Schutzmaßnahmen zu finden. Die AG zog dazu das Starkregen-Ereignis vom 20. Juni 2013 an ihrer Schule heran und analysierte im Team alle Gegebenheiten und denkbare Vorkehrungen. Spätestens im Frühjahr will die Gruppe über die Früchte dieser Fleißarbeit berichten. Die Robotiker sind: Jonas Döscher, Ben Frömbgen, Juliane Gilles, Hauke Kinnius, Johannes Pollitt, Kevin Roth, Lena Tondello, und Elias Werberich.

